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                  Ética e transparência 

ATA DA REUNIÃO ORDIDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO MURIAÉ-PREV. AOS (ONZE DIAS DO MÊS 

FEVEREIRO DE DOIS MIL E QUINZE, ÁS 14h00min), ATENDENDO A CONVOCAÇÃO DO PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV, 

REUNIRAM-SE NA SALA DE REUNIÕES DO MURIAÉ-PREV, PARA DELIBERAREM SOBRE AS SEGUINTES PAUTAS: 1- 

ELEIÇÃO DO PRESIDENTE CONSELHO ADMINISTRATIVO. 2-APROVAÇÃO PARA LICITAÇÃO DE EMPRESA DE 

CONSULTORIA PREVIDENCIÁRIA CONTÁBIL E REVISÃO PREVENTIVA CONTÁBIL. 3- CONTRATAÇÃO EMPRESA E OU 

PARA ELABORAÇÃO DO INVENTÁRIO PATRIMONIAL NOS TERMOS DO MANUAL CONTAS SETOR PÚBLICO (2012/2014). 

4- PERÍCIA MÉDICA (02 DIAS SEMANA), CRIAÇÃO EQUIPE MULTIDISCIPLINAR. 5- ADVOGADO MURIAÉ-PREV. 6- 

CONSERVAÇÃO E LIMPEZA DA NOVA SEDE MURIAÉ-PREV. 7-APRESENTAÇÃO DOS INVESTIMENTOS MÊS 12/2014 E 

01/2015. 8- APROVAÇÃO DO 4º RELATÓRIO TRIMESTRAL INVESTIMENTOS 2014. 9-APROVAÇÃO PRESTAÇÃO CONTAS 

DEZ/2014 E JAN/2015. 10-ESCLARECIMENTOS SOBRE A REFORMA DA NOVA SEDE MURIAÉ-PREV. 10- 

APRESENTAÇÃO DA DECLARAÇÃO DE BENS DOS MEMBROS CONSELHOS ADM, FISCAL E PRESIDENTE MURIAÉ-

PREV. COMPARECERAM À REUNIÃO O PRESIDENTE DA DIRETORIA EXECUTIVA (ANTONIO JOSÉ PEREIRA DE 

OLIVEIRA), NANCY LIETA LIMA (SECRETARIA EXECUTIVA MURIAÉ-PREV), O SECRETARIO DE FAZENDA O SENHOR 

FRANCISCO DE ASSIS SOUZA JUNIOR A SENHORA ROGÉRIA RODRIGUES SOUSA OLIVEIRA, SERGIO VILHENA 

VIEIRA, GILMAR PIMENTEL FARAUX, GILMAR LOPES DE FARIA, O VEREADOR REINALDO DORNELAS, DENILSON 

FERREIRA DE SOUZA, ANTONIO CARLOS DA SILVA EUZÉBIO, O PRESIDENTE DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS, 

ALESSANDRO RODRIGUES CAMPOS. O CONSELHEIRO CELIO CARLOS ROSA DE PAULA JUSTIFICOU SUA AUSENCIA, 

DIZENDO QUE ESTARIA EM REUNIÃO NO DEMSUR E QUE JÁ HAVIA RECEBIDO TODO O MATERIAL E QUE ESTAVA 

CIENTE DAS PAUTAS E QUE IRIA ASSINAR A ATA EM CONJUNTO COM OS DEMAIS. A SENHORA DANIELA 

(SECRETARIA DE ADMINSITRAÇÃO) TAMBÉM JUSTIFICOU SUA AUSÊNCIA DEVIDO A COMPROMISSOS, MAS 

ASSINARIA A ATA EM CONJUNTO COM OS DEMAIS. INICIANDO OS TRABALHOS O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV, O 

SENHOR ANTONIO JOSÉ AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS E O APÓIO QUE TODOS DERAM NA REELEIÇÃO 

PARA A PROXIMA GESTÃO DE 2015/2018 E APRESENTOU OS DOIS NOVOS CONSELHEIROS DENILSON E GILMAR 

LOPES DANDO AS BOAS VINDAS AOS NOVOS INTEGRANTES DA EQUIPE DO MURIAÉ-PREV. ATO CONTÍNUO O 

PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV APRESENTOU A 1ª PAUTA QUE TRATA DA ELEIÇÃO DO PRESIDENTE DO CONSELHO 

ADMINISTRATIVO. ANTONIO JOSÉ DISSE QUE APESAR DA AUSÊNCIA, O CONSELHEIRO CELIO HAVIA INDICADO O 

NOME DA CONSELHEIRA ROGÉRIA PARA A PRESIDENCIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO. FATO ESTE QUE A 

CONSELHEIRA ROGÉRIA ACEITOU A  INDICAÇÃO. DIANTE DISTO FOI DADA A PALAVRA A TODOS OS CONSELHEIROS 

PARA QUEM QUIZESSE SER CANDIDATO A PRESIDENTE DO CONSELHO, SENDO QUE NENHUM CONSELHEIRO QUIS 

CONCORRER A PRESIDENTE DO CONSELHO. FOI COLOCADO EM VOTAÇÃO O NOME DA CONSELHEIRA ROGÉRIA 

PARA PRESIDENTE CONSELHO ADMINISTRATIVO. DIANTE DESTA QUESTÃO O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV 

COLOCOU EM VOTAÇÃO, SENDO QUE TODOS OS CONSELHEIROS PRESENTES VOTARM NA CONSELHEIRA 

ROGÉRIA. DESTA FORMA À UNANIMIDADE FICOU DECLARADO A NOVA PRESIDENTE DO CONSELHO 

ADMINISTRATIVO A SENHORA ROGÉRIA.  SENDO ESTA A PRIMEIRA REUNIÃO TODOS OS PRESENTES SOLICITARAM 

AO PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV QUE CONDUZISSE OS TRABALHOS E APRESENTASSE AS PAUTAS PARA A 

VOTAÇÃO DOS CONSELHEIROS. JÁ COM A NOVA PRESIDENTE DO CONSELHO EMPOSSADA. O PRESIDENTE DO 

MURIAÉ-PREV PASSOU A APRESENTAR A 2ª PAUTA (APROVAÇÃO PARA LICITAÇÃO DE EMPRESA DE CONSULTORIA 

PREVIDENCIÁRIA CONTÁBIL E REVISÃO PREVENTIVA CONTÁBIL). O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV EXPLICOU QUE 

EM 2012 AO ASSUMIR O MURIAÉ-PREV FEZ LICITAÇÃO PARA CONTRATAR EMPRESA DE CONSULTORIA 

PREVIDENCIÁRIA CONTÁBIL PARA GERENCIAR OS RELATÓRIOS ENVIADOS AO MINISTÉRIO DA PREVIDENCIA, 

CADPREV E TRIBUNAL DE CONTAS. AO FINALIZAR O ANO DE 2014 ESTA EMPRESA FECHOU E NÃO MAIS PRESTARIA 

SERVIÇOS AO MURIAÉ-PREV, DAÍ A NECESSIDADE DE LICITAR NOVA EMPRESA, POIS O MURIAÉ-PREV NÃO PODE 

FICAR SEM ENVIAR OS RELATÓRIOS AO MINISTÉRIO DA PREVIDENCIA, SOB PENA DE PERDER O CRP. EXPLICOU 

AINDA QUE O MURIAÉ-PREV NÃO POSSUI PESSOAL PARA EFETUAR TAL SERVIÇO. EM SEGUIDA A PESIDENTE 

ROGÉRIA COLOCOU EM VOTAÇÃO A 2ª PAUTA, SENDO QUE TODOS OS CONSELHEIROS VOTARM A FAVOR DA 

LICITAÇÃO. DESTA FORMA A PRESIDENTE DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DECLAROU APROVADA A REALIZAÇÃO 

DA LICITAÇÃO. EM SEGUIDA ANTONIO JOSÉ APRESENTOU A 3ª PAUTA QUE TRATA DA CONTRATAÇÃO EMPRESA E 

OU PARA ELABORAÇÃO DO INVENTÁRIO PATRIMONIAL NOS TERMOS DO MANUAL DE CONTAS DO SETOR PÚBLICO 

(2012/2014). O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV EXPLICOU QUE OS BENS PATRIMONIAIS DO MURIAÉ-PREV JÁ ESTÃO 

TODOS ETIQUETADOS E CONTABILIZADOS, PORÉM SE TORNA NECESSÁRIO A ELABORAÇÃO DO INVENTÁRIO 

GERAL DOS BENS DE ACORDO COM O MANUAL DE CONTAS DO SETOR PÚBLICO E QUE O MURIAÉ-PREV NÃO 

POSSUI PESSOAL QUALIFICADO PARA ELABORAÇÃO DESTE MANUAL. O CONSELHO SOLICITOU QUE O PRESIDENTE 

DO MURIAÉ-PREV PREPARASSE OS DEVIDOS ORÇÃMENTOS PARA QUE NA PRÓXIMA REUNIÃO O CONSELHO 

DELIBERASSE SOBRE A CONTRATÇÃO. SENDO ASSIM O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV DISSE QUE NA PRÓXIMA 

REUNIÃO APRESENTARIA OS DEVIDOS ORÇAMENTOS. ATO CONTÍNUO FOI APRESENTADO A PRÓXIMA PAUTA DE Nº 

4 QUE TRATA DA PERÍCIA MÉDICA (02 DIAS NA SEMANA) E A CRIAÇÃO DE UMA EQUIPE MULTIDISCIPLINAR. O 

PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV EXPLICOU QUE DEVIDO AO AUMENTO DO NUMERO DE PERÍCIAS MÉDICAS TORNOU-

SE NECESSÁRIO AUMENTAR OS DIAS DE PERÍCIA MÉDICA PARA UM MELHOR ATENDIMENTO AOS SERVIDORES E 

TAMBEM A CRIAÇÃO DE UMA EQUIPE MULTIDISCIPLINAR PARA FAZER UM ACOMPANHAMENTO DOS SEGURADOS 

EM AUXÍLIO DOENÇA, EQUIPE ESTA COMPOSTA DE PROFISSIONAL NA ÁREA DE PISICOLOGIA E ASSISTENCIA 

SOCIAL. PARA TANTO TORNA NECESSÁRIO  UM REALINHAMENTO NOS CONTRATOS DOS PERITOS REFERENTE AO 

VALOR QUE DE ACORDO COM A LEI DE LICITAÇÕES PODE SER DE 25% SOBRE O VALOR ATUAL. EM SEGUIDA A 
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PRESIDENTE DO CONSELHO COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A PAUTA. OS CONSELHEIROS PRESENTES 

FIZERAM SUAS CONSIDERAÇÕES E CHEGARAM A CONCLUSÃO QUE SE É PARA MELHOR O ATENDIMENTO AOS 

SERVIDORES MUNICIPAIS EM AUXÍLIO DOENÇA AUTORIZAM A REALIZAÇÃO DA PERÍCIA EM 02 DIAS NA SEMANA E O 

ADITAMENTO EM 25% NO VALOR DO ATUAL CONTRATO E AUTORIZAM TAMBÉM A CRIAÇÃO DA EQUIPE 

MULTIDISCIPLINAR. A CONSELHEIRA MARIA DO AMPARO DEU SEU VOTO CONTRÁRIO, JUSTIFICANDO QUE NÃO HÁ 

NECESSIDADE DE REALIZAÇÃO PERÍCIA MÉDICA 02 VEZES POR SEMANA E É CONTRA AO REAJUSTE DE 25% NO 

PAGAMENTO DOS PERITOS, MAS APROVA A CRIAÇÃO DA EQUIPE MULTIDISCIPLINAR.  DIANTE DA VOTAÇÃO DOS 

CONSELHEIROS A PRESIDENTE DO CONSELHO ROGÉRIA DECLAROU APROVADA A PERÍCIA 02 VEZES POR SEMANA 

COM O REAJUSTE DE 25% E A CRIAÇÃO DA EQUIPE MULTIDISCIPLINAR.  EM SEGUIDA FOI APRESNTADO A PAUTA DE 

Nº 5 QUE TRATA DE SITUAÇÃO DO ASSESSOR JURÍDICO DO MURIAÉ-PREV. O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV 

INFORMOU AOS CONSELHEIROS QUE O ADVOGADO DO MURIAÉ-PREV SOLICITOU UMA EQUIPARAÇÃO EM SEUS 

HONORÁRIOS DE ACORDO COM OS PROCURADORES DO MUNICÍPIO E PARA TANTO FEZ AS SEGUINTES 

JUSTIFICATIVAS: QUE CUMPRE UMA JORNADA DIÁRIA DE 04 HORAS DE TRABALHOS, FORA O PERIDO EM AMBIENTE 

DO FORUM, QUE DESEMPENHA TRABALHOS TANTO DE PARECERES TECNICOS QUANTO NA ATUAÇÃO JUDICIAL 

PERANTE O FORUM E O TRIBUNAL DE JUSTIÇA, ACUMULANDO AS FUNÇÕES DE ASSESSOR JURÍDICO E O DE 

PROCURADOR. CONSIDERANDO QUE ATUALMENTE O PROCURADOR DO MUNICÍPIO E DO DEMSUR PERCEBEM O 

SALÁRIO INICIAL DE R$6.258,84 E O PROCURADOR DA CÂMARA É DE R$8.023,89 E O SALÁRIO DO ASSESSOR DO 

MURIAÉ-PREV É DE R$3.978,00. TENDO EM VISTA A ACUMULAÇÃO DAS FUNÇÕES DE ASSESSOR JURÍDICO E DE 

PROCURADOR. DIANTE DA SOLICITAÇÃO E DAS JUSTIFICATIVAS DO ADVOGADO DO MURIAÉ-PREV OS 

CONSELHEIROS FIZERAM AS SUAS CONSIDERAÇÕES E DELIBERAÇÕES. OS CONSELHEIROS DISSERAM QUE PARA 

EQUIPARAR O SALÁRIO DO ASSESSOR DO MURIAÉ-PREV COM O DE PROCURADOR DO MUNICIPIO SERIA SÓ 

ATRAVES DE LEI. QUE LEVANDO EM CONSIDERAÇÃO AS JUSTIFICATIVAS APRESENTADA PELO PRESIDENTE 

MURIAÉ-PREV OS CONSELHEIROS APÓS UMA ANÁLISE MINUCIOSA CHEGARAM A SEGUINTE CONCLUSÃO: 

AUTORIZAR O ADITAMENTO DO CONTRATO DO ASSESSOR JURÍDICO DO MURIAÉ-PREV EM 25% DE ACORDO COM A 

LEI DE LICITAÇÕES COM O ARRENDAMENTO PARA R$5.000,00 MENSAIS. DIANTE DA VOTAÇÃO FAVORÁVEL DOS 

CONSELHEIROS, PRESIDENTE ROGÉRIA DECLAROU APROVADO O REAJUSTE NOS HONORÁRIOS DO ASSESSOR 

JURÍDICO DO MURIAÉ-PREV. ATO CONTÍNUO O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV APRESENTOU A PAUTA DE Nº 6 QUE 

TRATA DA CONSERVAÇÃO E LIMPEZA DA NOVA SEDE MURIAÉ-PREV. SEGUNDO O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV 

JÁ FOI SOLICITADO À PREFEITURA UM SERVIDOR PARA AS FUNÇÕES DE AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS PARA 

CUIDAR DA MANUTENÇÃO, CONSERVAÇÃO E LIMPEZA DA SEDE DO MURIAÉ-PREV, TENDO EM VISTA QUE CONSTA 

NA LEI QUE OS SERVIDORES DO MURIAÉ-PREV SÃO CEDIDOS PELA PREFEITURA. PORÉM DESDE 2012 QUE A 

PREFEITURA AFIRMA QUE NÃO POSSUI SERVIDORES PARA CEDER AO MURIAÉ-PREV. SEGUNDO ANTONIO JOSÉ A 

LIMPEZA DA SEDE ESTÁ SENDO FEITA ATRAVÉS DE CONTRATO ADMINISTRATIVO COM PROFISSIONAL DE LIMPEZA 

POR CERCA DE 3 VEZES POR SEMANA. DISSE AINDA QUE ESTA SITUAÇÃO JÁ ESTA INSUPORTÁVEL. PORTANTO 

SOLICITA DO CONSELHO AUTORIZAÇÃO PARA ABRIR PROCESSO LICITATÓRIO PARA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 

ESPECIALIZADA EM TAL SERVIÇO. DIANTE DAS EXPLICAÇÕES DO PRESIDENTE ANTONIO JOSÉ A PRESIDENTE DO 

CONSELHO ADM ROGÉRIA  COLOCAOU EM VOTAÇÃO TAL CONTRATAÇÃO. OS CONSELHEIROS AFIRMARAM QUE A 

NOVA SEDE DO MURIAÉ-PREV DEVE SER MUITA BEM CUIDADA PARA MANTER AS CONDIÇÕES DIGNAS PARA UM 

BOM ATENDIMENTO AOS SEUS SEGURADOS QUE SÃO OS SERVIDORES MUNICIPAIS E APOSENTADOS. DIANTE 

DESTA NECESSIDADE TODOS AUTORIZARAM A RELIZAÇÃO DE LICITAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO DE UMA EMPRESA 

PARA CUIDAR DA CONSERVAÇÃO E LIMPEZA DA NOVA SEDE DO MURIAÉ-PREV. DIANTE DA VOTAÇÃO FAVORÁVEL A 

PRESIDENTE CONSELHO ADM DECLAROU APROVADA A PAUTA. EM SEGUIDA PASSARAM PARA AS PAUTAS DE Nºs 7 

e 8 (APRESENTAÇÃO DOS INVESTIMENTOS DOS MÊSES 12/2014 E 01/2015. APROVAÇÃO DO 4º RELATÓRIO 

TRIMESTRAL DOS INVESTIMENTOS DO  MURIAÉ-PREV). PARA AS DEVIDAS EXPLICAÇÕES O PRESIDENTE DO 

MURIAÉ-PREV CONVOCOU O PRESIDENTE DO COMITE DE INVESTIMENTOS O SENHOR ALESSANDRO.  O 

PRESIDENTE DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS INICIOU AGRADECENDO A CONFIANÇA QUE O CONSELHO 

DEPOSITOU NO COMITÊ E FEZ ALGUMAS CONSIDERAÇÕES DO MERCADO FINANCEIRO, DIZENDO QUE AS 

EXPECTATIVAS PARA O MERCADO FINANCEIRO NÃO ESTÃO FAVORÁVEIS AOS INVESTIMENTOS EM GERAL, QUE O 

MERCADO AINDA ESTÁ OSCILANDO MUITO. FALOU TAMBÉM QUE A CERTEIRA DO MURIAÉ-PREV ESTÁ PROTEGIDA 

COM PAPEIS QUE NÃO REPRESENTAM RISCO. PORÉM SEGUNDO OS ESPECIALISTAS PAULO DI BLASI E CIRO 

TEMOS QUE TER CAUTELA NAS APLICAÇÕES, POIS O MOMENTO AINDA É DE INCERTEZAS, O CENÁRIO ECONÔMICO 

ESTÁ ESPECULANDO MUITO SOBRE AS POLITICA ECONÔMICA ADOTADA PELA NOVA EQUIPE ECONÕMICA DA 

PRESIDENTE DILMA. QUE A INFLAÇÃO ESTÁ EM UM PATAMAR MUITO ELEVADO. DANDO CONTINUIDADE O 

PRESIDENTE DO COMITÊ INCIOU A APRESENTAÇÃO INFORMANDO QUE NO MÊS DE DEZEMBRO/2014 A META 

ATUARIAL FOI DE 1,28 E O NOSSO RENDIMENTO MÉDIO DA CARTEIRA FOI DE (0,96), PORTANTO ATINGIMOS (74,84%) 

DA META ATUARIAL; NO MÊS DE JANEIRO/2015 A META ATUARIAL FOI DE (1,75) E O NOSSO RENDIMENTO MÉDIO DA 

CARTEIRA FOI DE 1,28, PORTANTO ATINGIMOS 72,92% DA META ATUARIAL. O PRESIDENTE DO COMITÊ DISSE QUE 

NO MÊS DE JANEIRO/2015 O MURIAÉ-PREV OBTEVE UM DOS MAIORES RENDIMENTOS DOS ULTIMOS MESES, 

PORÉM A META ATUARIAL FOI MUITO GRANDE DEVIDO A INFLAÇÃO ESTÁ NUM PATAMAR ELEVADISSIMO E QUE 

NÃO HÁ NO MERCADO FINANCEIRO NENHUM INVESTIMENTO SUFICIENTE PARA ULTRAPASSÁ-LA. APÓS AS 

EXPLICAÇÕES DO PRESIDENTE DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS ALESSANDRO TODOS OS CONSELHEIROS SE 

DERAM POR SATISFEITOS A RESPEITO DA CARTEIRA E PERFORMACE DOS INVESTIMENTOS E QUE O MERCADO 

FINANCEIRO POSSUI GRANDE OSCILAÇÃO E OS MEMBROS DO COMITÊ ESTÃO FAZENDO DE TUDO JUNTAMENTE 

COM AS ASSESSORIAS DO DI BLASI E DO CIRO PARA PROCURAR O MELHOR PARA O MURIAÉ-PREV. EM SEGUIDA A 
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PRESIDENTE DO CONSELHO ADM COLOCOU EM VOTAÇÃO O RELATÓRIO COM A PERFORMACE DOS 

INVESTIMENTOS NO MES DE DEZEMBRO/2014 E JANEIRO/2015. OS CONSELHEIROS VOTARAM Á UNANIMIDADE PELA 

APROVAÇÃO DO RELATÓRIO. DIANTE DA VOTAÇÃO DOS CONSELHEIROS A PRESIDENTE CONSELHO ADM ROGÉRIA 

DECLAROU APROVADO A PERFORMACE DOS INVESTIMENTOS DO MÊS DE DEZEMBRO/2014 E JANEIRO/2015. EM 

SEGUIDA ALESSANDRO PRESTOU ESCLARECIMENTOS A RESPITO DO RELATORIO TRIMESTRAL REFERENTE AO 4º 

TRIMESTRE DOS INVESTIMENTOS DO MURIAÉ-PREV. DANDO CONTINUIDADE ALESSANDRO INCIOU A 

APRESENTAÇÃO DO RELATÓRIO DO 4º TRIMESTRE INFORMANDO QUE NO MÊS DE OUTUBRO/2014 A META 

ATUARIAL FOI DE 0,92 E O NOSSO RENDIMENTO MÉDIO DA CARTEIRA FOI DE 0,88, PORTANTO ATINGIMOS 96,17% DA 

META ATUARIAL; NO MÊS DE NOVEMBRO/2014 A META ATUARIAL FOI DE 1,01 E O NOSSO RENDIMENTO MÉDIO DA 

CARTEIRA FOI DE 0,80, PORTANTO ATINGIMOS 79,11% DA META ATUARIAL; NO MÊS DE DEZEMBRO/2014 A META 

ATUARIAL FOI DE 1,28 E O NOSSO RENDIMENTO MÉDIO DA CARTEIRA FOI DE (0,96), PORTANTO ATINGIMOS (74,84%) 

DA META ATUARIAL.  CONFORME AS DEMONSTRAÇÕES ACIMA O 4º TRIMESTRE/2014 FICOU DEFINIDO DESTA 

FORMA: A META ATUARIAL FOI DE 3,21 E O RENDIMENTO MÉDIO DE NOSSA CARTEIRA FOI DE 2,89, PORTANTO 

ATINGIMOS 90,03% DA META ATUARIAL. SEGUNDO O PRESIDENTE DO COMITÊ NESTE 4º TRIMESTRE O MURIAÉ-

PREV NÃO ATINGIU SUA META ATUARIAL, TENDO EM VISTA AS OSCILAÇÕES QUE INTERFERIRAM DIRETAMENTE NO 

MERCADO FINANCEIRO E QUE O COMITE ADOTOU UMA POLITICA DE INVESTIMENTOS A QUAL NÃO OBTEVE A 

META, MAS NÃO CORREU GRANDES RISCOS E DEVIDO AS INCERTEZAS APÓS AS ELEIÇÕES PRESIDENCIAIS. DISSE 

AINDA QUE O COMITÊ ESTÁ ACOMPANHANDO EM CONJUNTO COM SEUS ASSESSORES TODAS AS MUDANÇAS NO 

MERCADO FINCANCEIRO, E QUE O NOSSO CONSULTOR FINANCEIRO ESTÁ ORIENTANDO E ACOMPANHNDO 

DIARIAMENTE COM RELAÇÃO ÀS DECISÕES A CERCA DE NOSSOS INVESTIMENTOS. QUE NO FECHAMENTO 

CONSOLIDADO DO 4º TRIMESTRE/2014 OBTVEMOS OS SEGUINTES NUMEROS: UM SALDO EM APLICAÇÕES 

FINANCEIRAS DE 124.186.769,80 E QUE TODOS OS INVESTIMENTOS ESTÃO ENQUADRADOS NA RESOLUÇÃO 3.9222, 

OU SEJA, 62,19% NO CAIXA BRASIL IRFM-1, 8,71% NO CAIXA IPCA X, 0,45% FIP CAIXA CYRELA, 3,865 EM CREDITO 

PRIVADO; 9,37% EM CDI; 15,42% EM SELIC. OU SEJA 99,55% EM RENDA FIXA E 0,45% EM RENDA VARIÁVEL. QUE NO 

FCHAMENTO CONSOLIDADDO NO EXERCÍCIO DE 2014 OBTIVEMOS UMA RENTABILIDADE ANUAL DE 11,32 CONTRA 

UMA META ATUARIAL DE 12,70; NO ENTANTO OBTIVEMOS 89,13% DA META ATUARIAL. SEGUNDO A ANÁLISE DO 

PRESIDENTE DO COMITÊ ISTO REPRESENTA UM EXCELENTE RESULTADO TENDO EM VISTA AS OSCILAÇÕES DO 

MERCADO FINANCEIRO FRENTE A UM CONSTANTE AUMENTO DE INFLAÇÃO E O MAIS IMPORTANTE SEM CORRER 

GRANDES RISCOS COM O PATRIMÔNIO DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS, POIS O COMITÊ É 

CONSERVADOR E VISA MUITO A PRESERVAÇÃO DESTA PATRIMÔNIO. APÓS AS EXPLICAÇÕES FORNECIDAS PELO 

PRESIDENTE DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS, A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM ROGÉRIA COLOCOU EM 

VOTAÇÃO O RELATÓRIO COM O 4º TRIMESTRE DOS      INVESTIMENTOS DO MURIAÉ-PREV E OS RESULTADOS 

FINANCEIROS OBTIDOS NO EXERCÍCIO DE 2014. OS CONSELHEIROS VOTARAM Á UNANIMIDADE PELA APROVAÇÃO 

DO RELATÓRIO. DIANTE DA VOTAÇÃO DOS CONSELHEIROS A PRESIDENTE CONSELHO ADM ROGÉRIA DECLAROU 

APROVADO O RELATÓRIO DO 4º TRIMESTRE E DO ACUMULADO NO EXERCÍCIO DE  2014 DOS ENVESTIMENTOS COM 

UMA RENTABILIDADE ABAIXO DA META, POIS O MERCADO FINANCEIRO NÃO PROPORCIOU TAL ATINGIMENTO 

FRENTE AS OSCILAÇÕES, POIS O COMITÊ DE INVESTIMENTOS VEM DESEMPENHANDO UM ÓTIMO TRABALHO EM 

CONJUNTO COM AS ASSESSORIAS DO PAULO DI BLASI E DO CIRO LEMOS. ATO CONTÍNUO A PRESIDENTE DO 

CONSELHO ADM CONTINUOU OS TRABALHOS PASSANDO PARA A PAUTA DE Nº 09 QUE TRATA DA PRESTAÇÃO DE 

CONTAS DOS MÊSES DE DEZEMBRO/2014 E JANEIRO/2015 E PARA TANTO, CONVOCOU O PRESIDENTE DO MURIAÉ-

PREV ANTONIO JOSÉ PARA AS DEVIDAS EXPLICAÇÕES. ANTONIO JOSÉ INCIOU SUA FALA DIZENDO QUE TODA A 

DOCUMENTAÇÃO REFERENTE A PRESTAÇÃO DE CONTAS TAIS COMO BALANCETES DA RECEITA E DESPESA, 

RELATÓRIOS E OUTROS DOCUMENTOS NECESSÁRIOS FORAM  ENVIADOS COM ANTECEDÊNCIA AOS 

CONSELHEIROS PARA QUE OS MESMOS PUDESSEM SE INTEIRAR.  ANTONIO JOSÉ INICOU A APRESENTAÇÃO DA 

PRESTAÇÃO CONTAS COM OS SEGUINTES NÚMEROS: RECEITAS DE DEZEMBRO/2014: CONTRIBRUIÇÃO PATRONAL 

DA PREFEITURA DE 1.762.602,97, SEGURADO: 7.132,84, PERFAZENDO UM TOTAL DE 2.561.735,81; CONTRIBRUIÇÃO 

PATRONAL DO DEMSUR  DE 384.714,46, SEGURADO: 405.569,65 PERFAZENDO UM TOTAL DE 790.184,11; 

CONTRIBRUIÇÃO PATRONAL DA FUNDARTE DE 42.623,93 SEGURADO: 24.004,25, PERFAZENDO UM TOTAL DE 

66.63,18; CONTRIBRUIÇÃO PATRONAL DA CÂMARA DE 12.943,98, SEGURADO: 7.320,39, PERFAZENDO UM TOTAL DE 

20.264.37; CONTRIBUIÇÃO DOS LICENCIADOS: PATRONAL DE 2.122,67; SEGURADO DE 1.200,50, PERFAZENDO UM 

TOTAL DE 3.323,17: CONTRIBUIÇÃO PENSIONISTAS DE 923,46; CONTRIBUIÇÃO DOS INATIVOS DE 9.338,85; RECEITA 

DE COMPENSAÇÃO PREVIDENCIÁRIA, 10.237,54; DEDUÇÃO DE RECEITA REFERENTE A INATIVO DE 461,73; 

RENDIMENTO DE APLICAÇÃO FINANCEIRA DE 1.135.251,41; OSCILAÇÃO NEGATIVA DE APLICAÇÃO FINANCEIRA DE 

(1.734,44) REFERENTE AO FUNDO CYRELLA; OUTRAS RECEITAS DE 28,99; OUTRAS RESTITUIÇÕES 436,72. 

PERFAZENDO UMA RECEITA TOTAL DE 4.596.167,44. UM SALDO EM APLICAÇÃO FINANCEIRA DE 125.421.293,40. AS 

DESPESAS FORAM AS SEGUINTES: DESPESAS ADMINISTRATIVAS: 54.149,03 (AUMENTO DEVIDO AOS BENS DA NOVA 

SEDE); BENEFÍCIOS PREVIDENCIÁRIOS: 1.305.873,25 (AUMENTO DEVIDO A 2ª PARCELA 13º); DESPESAS REFERENTE 

A OBRA REFORMA E AMPLIAÇÃO FUTURA SEDE MURIAÉ-PREV- 36.945.83 REFERENTE A  5ª MEDIÇÃO (28.162,60), 1ª 

MEDIÇÃO 2º ADITIVO (6.380,45), 3ª MEDIÇÃO 1º ADITIVO(2.402,78). PERFAZENDO UMA DESPESA TOTAL DE 

1.432.953,62; NO MÊS DE JANEIRO/2015: CONTRIBRUIÇÃO PREFEITURA DE SEGURADO: 3.101,63, PERFAZENDO UM 

TOTAL DE 3.101,63- A CONTRIBUIÇÕES FORAM PAGAS EM DEZEMBRO/2014; CONTRIBRUIÇÃO DO DEMSUR (FORAM 

PAGASEM DEZEMBRO/2014); CONTRIBRUIÇÃO DA FUNDARTE DE 92,22, SEGURADO, PERFAZENDO UM TOTAL DE 
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Ética e transparência 

92,22 (CONTRIBUIÇÃO PAGA EM DEZEMBRO/2014); CONTRIBRUIÇÃO PATRONAL DA CÂMARA DE 6.186,68, 

SEGURADO: 3.411,16, PERFAZENDO UM TOTAL DE 9.57,84; CONTRIBUIÇÃO DE PENSIONISTAS DE 431,65; 

CONTRIBUIÇÃO DOS INATIVOS DE 4.526,94; DEDUÇÃO DE RECEITA REFERENTE A RESTITUIÇÕES DE HORAS 

EXTRAS E OUTROS A SERVIDORES: (1.500,28); RENDIMENTO DE APLICAÇÃO FINANCEIRA DE 1.423.144,73; RECEITA 

DE COMPENSAÇÃO PREVIDENCIÁRIA DE 5.118,77; RESTITUIÇÃO A SERVIDOR INATIVO DE (431,65). PERFAZENDO 

UMA RECEITA TOTAL DE 1.446.120,26. UM SALDO EM APLICAÇÃO FINANCEIRA DE 126.061.924,41. AS DESPESAS 

FORAM AS SEGUINTES: DESPESAS ADMINISTRATIVAS: 8.130,74 (VALOR PEQUENO DEVIDO TER SIDO PAGO EM 

DEZEMBRO/2014 PATA PASSAR EM RESTOS A PAGAR); DESPESAS REFERENTE A OBRA REFORMA E AMPLIAÇÃO 

FUTURA SEDE MURIAÉ-PREV- 53.360,21 REFERENTE A  6ª MEDIÇÃO (34.929,88), 2ª MEDIÇÃO DO 2º TERMO ADITIVO 

(18.430,33) E 5.611,00 (PLACA TOTEN). BENEFÍCIOS PREVIDENCIÁRIOS: 798.440.07; PERFAZENDO UMA DESPESA 

TOTAL DE 865.542,14; APÓS A APRESENTAÇÃO DO PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV SOBRE A PRESTAÇÃO DE 

CONTAS, OS CONSELHEIROS SE DERAM POR SATISFESITOS COM AS DEVIDAS EXPLICAÇÕES. A PRESIDENTE DO 

CONSELHO ADM FEZ SUAS CONSIDERAÇÔES DIZENDO QUE FEZ UMA ANÁLISE GERAL NOS BALANCETES 

CONTÁBEIS E QUE TUDO ESTÁ DE ACORDO. EM SEGUIDA DEU SEU VOTO FAVORÁVEL A APROVAÇÃO DA 

PRESTAÇÃO DE CONTAS, E COLOCOU EM VOTAÇÃO AOS DEMAIS CONSELHEIROS, TODOS OS CONSELHEIROS 

PRESENTES APROVARM EM UNANIMIDADE A PRESTAÇÃO DE CONTAS DOS MÊSES DE DEZEMBRO/2014 E 

JANEIRO/2015, DIZENDO QUE TODA DOCUMENTAÇÃO ESTÁ MUITO CLARA E OBJETIVA. MEDIANTE A APROVAÇÃO 

DOS CONSELHEIROS A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM ROGÉRIA DECLAROU APROVADA A PRESTAÇÃO CONTAS.  

EM SEGUIDA O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV PRESTOU ESCLARECIMENTOS DOBRE A 10ª E ÚLTIMA PAUTA QUE 

FALA SOBRE OS ESCLARECIMENTOS SOBRE AS OBRAS DE REFORMA E AMPLIAÇÃO DA FUTURA SEDE DO MURIAÉ-

PREV, DIZENDO QUE A INAUGURAÇÃO DA NOVA SEDE DO MURIAÉ-PREV ESTÁ MARCADA PARA O DIA 06/03/2015 A 

PARTIR DAS 19:00 HORAS E QUE CONTA COM A PRESENÇA DE TODOS. EM SEGUIDA FORAM APRESENTADAS AS 

DECLARAÇÕES DE BENS DO DIRETOR EXECUTIVO E DOM MEMBROS DO CONSELHO ADM E FISCAL EM 

CUMPRIMENTO AS FORMALIDADES LEGAIS TENDO EM VISTA A INVESTIDURA DE TODOS PARA MAIS UM MANDADO 

FRENTE AO MURIAÉ-PREV. SENDO QUE AS DECLARAÇÕES FICARÃO ARQUIVADAS NA SEDE DO MURIAÉ-PREV. 

NADA MAIS A RELATAR A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM SENHORA ROGÉRIA DEU POR ENCERRADO OS 

TRABALHOS DO DIA AGRADECENDO A TODOS OS PRESENTES. O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV TAMBÉM 

AGRADECEU A PRESENÇA E DISPONIBILIDADE DE TODOS E QUE CONTINUA CONTANDO COM O APÓIO E 

PARTICIPAÇÃO DE TODOS E SOLICITOU AOS CONSELHEIROS QUE ESTUDEM E PARTICIPEM DOS CURSOS POIS É 

DE EXTREMA IMPORTANCIA A CAPACITAÇÃO COM CPA 10, PARA QUE TODOS ESTEJAM PREPARADOS QUANTO AO 

MERCADO FINANCEIRO, DISSE AINDA QUE ESTÁ A DISPOSIÇÃO DO CONSELHO PARA QUAISQUER 

ESCLARECIMENTOS. NADA MAIS A RELATAR, EU NANCY LIETA LIMA ASSISNO A PRESENTE JUNTAMENTE COM OS 

DEMAIS. 
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